
Musikförderverein Allegro con Brio e.V. Bad  Endorf 
Weitlahnerstr. 19 
83093 Bad  Endorf 
 
 

Ordentliche Mitgliederversammlung 
03.10.2022 um 19.00 

im Pfarrsaal St. Jakobus Bad  Endorf 
 

Protokoll 
 
 

1. Nach der Aufführung von 'Emblem', das Prof. Kapsner für den Verein komponiert 
hat, durch Judith Trifellner, Tanja Schelter und Elisabeth Dögerl, begrüßte die 1. 
Vorsitzende, Judith Trifellner, die Anwesenden und eröffnete die 
Mitgliederversammlung. Die Mitglieder des Vorstands stellten sich kurz persönlich 
vor. 

2. Sie stellte die termingerechte Einladung und angesichts der 16 anwesenden 
Mitglieder die Beschlussfähigkeit fest. 

3. Darauf folgte der Bericht des Vorstandes durch die 2. Vorsitzende, Tanja Schelter. 
Sie verwies auf die vorbereitenden Arbeiten, bevor sich der Verein im Mai 2021 
gründen konnte: Logo, Flyer, Satzung, Website und – als laufende Bemühung – die 
Mitgliederwerbung. (Derzeit gibt es 48 Mitglieder.) 

Folgende Veranstaltungen durch den Verein fanden bisher statt: 2 Konzerte mit der neuen 
Truhenorgel, die Orgelwochen 2022, Friedensandachten im Frühjahr, ein Benefizkonzert 
im Juli, eine Ferienaktion für Kinder. 
Es gibt auch neue Ideen, die verfolgt werden: Musikratsch für Mitglieder mit einem Gast, 
Meisterkurse für Jugendliche bzw. Erwachsene, musikalische Matineen im Kurpark, 
Konzertfahrten für Mitglieder, Orgelführungen 

4. Es folgte nun der Bericht des Kassenwarts, Angelika Neumann 
5. Die Kassenprüferinnen Maria Strobl und Monika Hahn stellten eine tadellose 

Kassenführung fest. 
6. Der Kassenwart wurde einstimmig entlastet. 
7. Als neue Kassenprüferinnen wurden die bisherigen bestellt. 
8. Auf Antrag wurde der Vorstand einstimmig entlastet. 
9. Der Vorstand beantragte eine Änderung des letzten Satzes des § 2 der Satzung.  

(Die künstlerische Leitung unterliegt einem professionellen Musiker in 
Zusammenarbeit mit dem hauptamtlichen Kirchenmusiker.) Dieser Antrag wurde 
nach einer kurzen Aussprache einstimmig angenommen. 

10. Dann gab es Raum für Ideen, Wünsche, Fragen und Anregungen seitens der 
Mitglieder: Angemerkt wurde von einer Dame die geringe Anzahl der teilnehmenden 
Mitglieder. Gesprochen wurde über die als zu hoch empfundene Miete für den 
Kultursaal. Angeregt wurde auch ein eher niederschwelliges musikalisches Angebot 
(vielleicht in der Adventszeit). Mit Applaus dankten die Mitglieder dem Vorstand für 
seine bisher geleistete Arbeit. 

11. Zum Abschluss sangen wir gemeinsam 'Guten Abend, gut' Nacht' 
 
 
 
Bad Endorf, den 03.10.2022 
Robert Hell 
Schriftführer 


